
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

城西国際大学を選んだ理由を教えてください。

  

他大学にはない最新の機器や施設が充実していることや、勉強面だけでなく部活動やサ 

ークル活動も活発なことから、大学生活に期待を持てたからです。 

 

理学療法士を目指した理由を教えてください。

 

学生時代に理学療法士の方にお世話になり、その当時の目標を達成できた時の感動が印

象的で、私もリハビリを通して患者様に感動を与えたいと思ったからです。 

 

当時の大学の授業について、大変だった事や、工夫していた点を教えてください。

卒業年次 2020 年 3 月 

出身地 栃木県 

勤務先 東京湾岸リハビリテーション病院 

掲載年度 2021 年度 



 

 大学 4 年生の国家試験対策が勉強の総復習に加え、国試が近づく不安と焦りがのしかか

り辛かった印象です。しかし、グループ学習を通してお互いの知識を持ち込み教えあい、疑

問点はすぐ先生に聞きに行き、苦手分野の勉強会をお願いするなど、毎日の積み重ねがグル

ープ全体の自信につながったと感じています。 

 

城西国際大学のキャンパスライフについて、あなたの考える魅力を教えてください。

 

 総合大学であることから学部・学科がたくさんあるため、理学療法学科の枠を超えて多職

種を知ることができ、とてもいい刺激になります。 

 

今後の抱負について、教えてください。

 

 現在、回復期で中枢疾患をメインに治療をさせていただき、まだまだ未熟ですが研究にも

携わりながら、臨床に活かしていけるよう努めています。今後は大学時代から興味をもって

いる専門分野の知識も深めていき、引き出しをたくさん持った理学療法士を目指します。 

さいごに、城西国際大学の後輩に一言お願い

します。

 

 試験や実習ほんと大変ですよね。私も逃げ出し

たくなることたくさんありました。ですが、大変

だった時期の思い出ほど今の原動力、糧になって

いると感じています。 

最後の学生生活をめいっぱい謳歌してください！ 

 


